

行政



桂川町長

井上 利一

明けましておめでとうございます。

皆様には、ご家族お揃いで輝かしい新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年からの国際情勢で最も気懸りなのは、北朝鮮の核実験やミサイル発射などの軍事的威嚇であり、これに対するアメリカの対応です。平和的な解決の確証がないまま引きずることに強い不安を感じます。

また、国政では、少子高齢社会の進展や人口減少の加速、都市と地方の格差拡大、災害に対する復旧復興など課題山積の状況が続いています。

桂川町は現在、地方創生総合戦略のアクションプランに基づき積極的な事業の展開を図っているところであります。

将来の町づくりの核となるJR桂川駅周辺整備では、平成30年度に駅南側道路、31年度に駅舎改築と自由通路の完成を目指しています。

また、平成31年度完成予定の県事業・県道豆田稲築線（総合高校から役場横信号機まで）の工事が急ピッチで進められるとともに、町営住宅・二反田団地の建設も1期目の工事が着々と進捗し、今年の秋には入居できるようになります。

さらに、地方創生交付金を活用した体験学習施設「ゆのうら体験の杜」や、皆様のアイデアを生かした地域商社「いはい桂川」の活動にも期待が集まっているところであります。

地域のコミュニティを支え、安心して暮らせる福祉の充実や子どもたちの健やかな成長のための教育環境の整備も重要な課題です。

今後とも、コンパクトな町の特性を生かし、住む人が夢や希望を叶えられる町づくりを目指してまいります。

皆様の温かいご支援ご鞭撻をお願いします。

本年が皆様にとりまして、ご健康で幸せ多い年であり、ことを心から祈念申し上げます。年頭のご挨拶といたします。